

17.06.2021

Pressemitteilung >

Spitzenreiter in Innovation: EnBW erhält Auszeichnung

Die EnBW erhält den Digital Lab Award 2021. Damit gehört das Unternehmen wieder zu den besten digitalen Innovationslaboren Deutschlands. Grundlage für die Auszeichnung ist eine unabhängige Studie des Wirtschaftsmagazins Capital und der Unternehmensberatung Infront Consulting.

Die EnBW gehört auch in diesem Jahr wieder zu den besten digitalen Innovationslaboren Deutschlands. Das ist das Ergebnis einer aktuellen Studie des Wirtschaftsmagazins Capital und der Hamburger Unternehmensberatung Infront Consulting. In ihrer unabhängigen Studie „Konzerne auf den Spuren von Startups 2021“ untersuchten die Experten und Expertinnen, wie Konzerne und Mittelständler im deutschsprachigen Raum mit dedizierten Einheiten Innovationen entwickeln und fördern. Die besten Digital Innovation Units wurden nun mit dem Digital Lab Award 2021 ausgezeichnet – darunter auch die EnBW. „Mit der Erfahrung aus acht Jahren, mehr als 55 Projekten und sieben Ausgründungen, einem starken Kernteam und einem signifikanten Budget ist EnBW Innovation gut aufgestellt“, so das Fazit der Jury.

Aufstieg auf den ersten Platz

Im Fokus der Auszeichnung standen erfolgreich kommerzialisierte Innovationen aus dem kerngeschäftsnahen und dem kerngeschäftsfernen Bereich – mit dem Ziel, bestehende Märkte auszubauen und neue Märkte zu erschließen. Überzeugen konnte EnBW Innovation in beiden Bereichen. In der Kategorie „kerngeschäftsferne Innovationen“ setzte es sich mit seinen Ventures wie WTT CampusOne, Ben Fleet Services und LIV-T als Nummer Eins durch. In der Kategorie „kerngeschäftsnahen Innovationen“ landete die ENBW auf dem sechsten Platz. „In einer besonders herausfordernden Kategorie haben wir uns von Platz 3 im vergangenen Jahr auf Platz 1 gesteigert“, sagt Christopher McLachlan, Head of Company Builder bei der EnBW, „wir sind sehr stolz auf dieses Ergebnis und dankbar für die beeindruckenden Unternehmerpersönlichkeiten und hochengagierten Kolleginnen und Kollegen in allen unseren Ventures, mit denen wir täglich zusammenarbeiten können.“

Die Studie von Infront Consulting und Capital wurde in diesem Jahr bereits zum fünften Mal in Folge durchgeführt. Grundlage sind ausgewertete Online-Fragebögen sowie persönliche Interviews mit den operativen Leitern der Digital Innovation Units und den konzernseitigen Auftraggebern. In einer sogenannten ‚Post Mortem-Analyse‘ analysierten die Forscherinnen und Forscher zudem die Einheiten, die in die Kernorganisation integriert oder geschlossen wurden.

17.06.2021

Über EnBW Innovation

EnBW Innovation ist seit Mitte 2014 fester Bestandteil der EnBW Unternehmensstrategie und hat sich zwischenzeitlich an die Spitze der deutschen Corporate Innovationslandschaften gearbeitet. In Partnerschaft mit engagierten Gründer*innen, Investor*innen und Mitarbeiter*innen entwickeln wir wirtschaftlich erfolgreiche Geschäftsmodelle in energienahen, aber auch jenseits davon gelegenen Märkten. Mit Inkubation, Company Builder und der EnBW New Ventures sind wir in allen Innovationsphasen aktiv und unterstützen als kompetenter und finanzstarker Partner junge Gründer*innen und reife Start-Ups in ihrem Weiterkommen.

Website: www.enbw.com/innovation

Über Infront Consulting & Management

Infront ist die führende Beratungsboutique für die digitale Transformation von Unternehmen im deutschsprachigen Raum. Infront wurde in diesem Bereich bereits vielfach ausgezeichnet - vor allem von Kunden, die teilweise seit mehr als 10 Jahren begleitet werden, aber auch von relevanten Instituten und der Wirtschaftspresse. Infront unterstützt branchenübergreifend etablierte Unternehmen durch Strategie, Innovation und Transformation dabei, auch in der digitalen Zeit erfolgreiche Geschäftsmodelle zu betreiben. Die Bandbreite der Klienten reicht von renommierten Konzernen aus DAX und MDAX bis hin zu erfolgreichen Mittelständlern. Seit 2018 ist Infront der eigenständige Strategiearm der KPS AG, der sechstgrößten deutschen Unternehmensberatung mit europaweiter Präsenz und mehr als 1.000 Mitarbeitern.

Website: www.infront-consulting.com

Kontakt

Clemens von Walzel

Unternehmenskommunikation

EnBW Energie Baden-Württemberg AG

Schelmenwasenstrasse 15

70567 Stuttgart

Telefon: +49 160 6089463

E-Mail: c.vonwalzel@enbw.com

Website: www.enbw.com



17.06.2021

Bildmaterial



Mit Brief und Siegel: Die EnBW erhält den Digital Lab Award 2021. Damit gehört das Unternehmen wieder zu den besten digitalen Innovationslaboren Deutschlands. Grundlage für die Auszeichnung ist eine unabhängige Studie des Wirtschaftsmagazins Capital und der Unternehmensberatung Infront Consulting. Quelle: EnBW